



MOP: millonaria inversión por más de 46 mil millones de pesos para mejorar conectividad de Melipilla

Description

Con la presencia de diversas autoridades, entre ellas, el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, el delegado presidencial de la región Metropolitana, Gonzalo Durán, el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, y la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, se dio por inaugurada la nueva ruta “Ruta G-78 Melipilla – Cuncumén”, tramo que es parte de la principal avenida de la comuna y Provincia de Melipilla.

Con la millonaria inversión realizada por el MOP, la que asciende los 46 mil millones de pesos, fue posible mejorar el estándar de esta vía, otorgando mayor conectividad a la ciudad con Santiago, San Antonio y Valparaíso, indicaron las fuentes.

“Este proyecto que se inició hace 5 años ya es una realidad. Esta obra va a mejorar la conectividad y en definitiva, la calidad de vida de las familias de Melipilla. Ya está puesta al servicio de todos, de toda la gente que vive y que se traslada entre la Región Metropolitana de Santiago y de Valparaíso”, destacó el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez.

En esta línea, precisó que “esta obra de 20 kilómetros, más de 46 mil millones de pesos ya es una realidad. Cuando iniciamos la mejora, la reconstrucción de la ruta actual que estamos inaugurando el día de hoy, con su puente, nos recuerda que las obras públicas no son obras del Gobierno de turno, sino que trascienden a los gobiernos”, afirmando que estas mejoras favorecerán la actividad industrial y comercial en el sector, puesto que además incluyen los empalmes con caminos públicos y calles urbanas, enfatizo la autoridad ministerial.

Por su parte, el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, valoró la instancia señalando que *“Inauguramos la avenida Vicuña Mackenna, trayecto que va desde Melipilla a Cuncumén, arteria principal de la comuna y el desarrollo regional. Es un punto clave -por ejemplo- para los turistas que vienen desde el litoral central a la costa, para llegar a Pomaire, mejoramiento que incluye el cruce Pomaire y hasta Cuncumén, pasando por 10 semaforizaciones, 10 cruces, con la remodelación o reemplazo de los paraderos por refugios peatonales, con mejoras en los sumideros de aguas lluvias, con la canalización de Vicuña Mackenna”,* indico la autoridad de la provincia.

A la ceremonia, que se realizó en el sector del Puente Puangue, asistieron los concejales de la comuna de Melipilla, el seremi de Obras Públicas Robinson Valdebenito, y los dirigentes sociales, junto a un importante número de vecinas y vecinos del sector.

El Maipo/Imagen central: DPPM

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl